
                

鹿島市教育委員会会議録（１２月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和６年１２月２日（月）９時００分 

 （２）閉会   令和６年１２月２日（月）９時５８分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・加藤指導主事 

・堤指導主事           ・寺山給食センター所長 

・迎教育総務課課長補佐      ・江島生涯学習課課長補佐 

・三原教育総務課課長補佐     ・峰松生涯学習課課長補佐 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第２９号】 

鹿島市民図書館規則の一部改正について 

 

（内容） 

鹿島市民図書館の図書館カード利用申込手続き等、事務手続きの改善を

行う必要があるため、この案を提出する。 

 

（提案理由） 

鹿島市民図書館規則（平成１３年教育委員会規則第３号）の様式の一部

を改正したいので、委員会の議決を求める 

 

（質問事項等） 

なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第３０号】 

令和６年度教育費予算の１２月補正について 

 

（内容） 



                

教育費補正予算見積書により、市議会１２月定例会に補正予算を提出す

るので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

岡田委員：補正予算に小中学校や給食センターの光熱水費の増額が計上さ

れていますが、太陽光パネルの設置は検討されないのですか。 

事務局：太陽光パネルの設置にかかる費用と効果を比較したところ、現状

では太陽光パネルの設置をしたほうがよいという状況ではありま

せんでした。 

岡田委員：学校は避難所にもなっているので、災害対応という意味でも補 

助電源としての太陽光パネルを導入されてはどうですか。 

事務局：国の経済対策で体育館に対する支援策もあるようです。光熱水費

も年々上がっていますので、今後は具体的に検討していく必要を

感じています。なお、東部中学校には太陽光パネルを設置してい

ます。 

池田委員：「別室における学校生活適応支援員補助事業補助金」が増額され

ていますが、これは西部中にある別室の支援員のことですか。 

事務局：西部中にある別室の支援員のことで、１人任用しています。勤務

は週５日で１日７時間勤務です。 

池田委員：生徒の登下校に対する支援を想定されていますか。 

事務局：教室内での勤務となっています。別室の安全性を基本としていま

すので、生徒を迎えに行くなどの登下校の対応を想定はしていま

せんが、場合によってはそのような対応もあるかと思います。 

池田委員：別室登校は出席扱いですか。 

事務局：出席扱いです。 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１１月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

 

・来年度の学級編成について 

 

（質問事項等） 

なし 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 



                

・１２月の学校行事等について説明 

 

（質問事項等） 

岡田委員：最近、中学生でも闇バイトなどが問題になっていますが、学校

ではどのような対応をしていますか。危険性について周知はし

ていますか。 

事務局：中学校ではＳＮＳについて指導をしています。小学校６年生でも

情報モラルの授業があり、「闇バイト」という言葉に触れる機会も

あると思います。また、ネットパトロールを行っており、児童生

徒のタブレットから不審なアクセスをした場合には市教委へ連絡

が来るようになっています。今のところ闇バイトに関する問題の

報告はあっておりません。 

 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和６年１２月２日 

 

 

 

 

 

 

 


